
 
Ratsfrau Britta Einfeldt stellt zu dem Text der Beantwortung der Großen Anfrage durch die 
Verwaltung zu der Antwort zu der Frage 3 bezüglich der Höhe der Kosten und bittet die Ver-
waltung um ergänzende Beantwortung. 
 
Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet die Große Anfrage und sichert dabei die schriftli-
che Beantwortung der ergänzend durch Ratsfrau Britta Einfeldt gestellten Frage zu. 
 
An der sich anschließenden Diskussion beteiligen sich Ratsherr Arens und Ratsherr Fehrs. 
 
Ergänzend teilt Stadtpräsident Strohdiek mit, dass sich ein weiterer Förderverein „Vicelin im 
Viertel“ im Vicelinviertel gebildet hat.



 
 


